



Dishub Tertibkan Parkir Jalan Lempuyangan

DANUREJAN (MERAPI) - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menertibkan parkir kendaraan di bahu jalan di Lempuyangan. Pasalnya sisi selatan Jalan Lempuyangan adalah daerah larangan parkir. Kendaraan yang mengantar atau menjemput calon penumpang kereta api berhenti di depan stasiun yang terlalu lama dinilai menghambat lalu lintas.

"Kami tertibkan juru parkir dan pengguna parkir yang menggunakan bahu jalan di Lempuyangan karena semrawut lalu lintasnya. Tapi sifatnya baru pembinaan dan mengingatkan dulu. Kalau melanggar lagi baru ditindak represif sesuai aturan," kata Kepala Dishub Kota Yogyakarta, Wirawan Haryo Yudo, Rabu (4/4).

Dia menjelaskan sisi selatan Jalan Lempuyangan adalah daerah larangan untuk parkir kendaraan. Rambu-rambu larangan parkir sebenarnya selama ini sudah dipasang di sisi selatan jalan itu. Namun tidak diindahkan. Sedangkan sisi utara Jalan Lempuyangan yang boleh digunakan parkir di sebelah barat. Bagian depan sampai timur di sisi utara Jalan Lempuyangan hanya untuk kendaraan yang menurunkan atau menaikkan penumpang dari maupun ke Stasiun Lempuyangan.

Terkait keberadaan parkir kendaraan angkutan seperti taksi dan ojek serta angkutan online, dia menuturkan sudah ada kesepakatan di antara mereka untuk lokasi menunggu penumpang. Namun diharapkan para pelaku angkutan umum itu mengikut aturan agar tidak memarkirkan kendaraan di area larangan parkir.

Secara Terpisah, Manajer Humas PT Kereta Api Indonesia Daops VI Yogyakarta Eko Budiyanto sepakat dengan penertiban parkir kendaraan di bahu jalan depan Stasiun Lempuyangan itu. Dia menilai keberadaan parkir di bahu jalan sering mengganggu kelancaran arus lalu lintas. Terutama pengguna kereta api di Stasiun Lempuyangan.

"Memang harus ditertibkan. Harapannya jumlah penumpang yang mengalami keterlambatan bisa berkurang dengan lalu lintas ke stasiun yang lancar," imbuh Eko. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005